

**PENERAPAN METODE PENEMUAN TERBIMBING DALAM  
UPAYA MENINGKATKAN KEMAMPUAN PEMAHAMAN  
KONSEP MATEMATIS SISWA DI SMP SWASTA  
AN-NIZAM MEDAN**

**PUTRI KESUMA DARMA (NIM4151111074)**

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) Upaya apa yang dilakukan untuk meningkatkan kemampuan pemahaman konsep matematis siswa kelas IX - Hasan melalui metode penemuan terbimbing di SMP Swasta AN-Nizam Medan dan, (2) bagaimana peningkatan kemampuan pemahaman konsep matematis siswa di kelas IX-Hasan SMP Swasta AN-Nizam Medan setelah diterapkan metode penemuan terbimbing. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan dalam 2 siklus yang masing – masing siklus dilaksanakan dalam 2 kali pertemuan. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas IX-Hasan SMP Swasta AN-Nizam Medan yang berjumlah 29 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu Lembar observasi guru dan siswa, dan tes kemampuan pemahaman konsep matematis. Tes dilakukan sebanyak tiga kali yaitu, tes awal, tes kemampuan pemahaman konsep matematis I, dan tes kemampuan pemahaman konsep matematis II. Hasil temuan dalam penelitian ini menunjukkan : (1) kemampuan pemahaman konsep matematis siswa sebelum diberi tindakan yaitu siswa yang telah mencapai ketuntasan belajar sebanyak 3 siswa (10,34%), dan 26 siswa (89,66%) belum mencapai ketuntasan belajar. (2) setelah diberi tindakan pada siklus I diperoleh siswa yang telah mencapai ketuntasan belajar sebanyak 15 siswa (51,72%) dan 14 siswa (48,28%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar. (3) Pada siklus II diperoleh jumlah siswa yang mencapai ketuntasan belajar sebanyak 25 siswa (86,20%) dan 4 siswa (13,80%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar, sehingga dari siklus I ke Siklus II terjadi peningkatan sebesar 34,48%. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa penerapan metode penemuan terbimbing dapat meningkatkan kemampuan pemahaman konsep matematis siswa di SMP Swasta AN-Nizam Medan.

**Kata Kunci:** Kemampuan Pemahaman Konsep, Metode Penemuan Terbimbing, Persamaan Kuadrat